
冠着山の見はらしの件について 

【ご意見】（令和５年 10月 16日受付） 

  

 先日冠着山に登りました。 

 さぞ景色が良いと思っておりましたが、善光寺平方面は良

かったのですが、上田方面が木におおわれて全く見えません

でした。 
 月の都で注目され登山者も多いと思います。 

 宜しくお願い致します。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

冠着山山頂周辺の土地につきましては、市以外の方が所有しております。今

後、所有者や森林整備等の担当部署と協議を行い、木の伐採について検討して

まいります。 

 

 

担当 観光課 


